

BOLETÍN No. 250 ->>

Entrega rector medallas y reconocimientos a profesores que han cumplido 10, 15, 20, 30 o más años de servicio en la Máxima Casa de Estudios del estado.

Los maestros son el soporte de la Institución y con su trabajo se logra una educación de calidad internacional: MAC

LA Universidad Autónoma de Aguascalientes rinde homenaje a sus maestros, en especial a aquellos que por su trayectoria han alcanzado entre 10 y 42 años de servicio dentro de la Institución, con un trabajo que ha rendido frutos gracias a los formadores de generaciones de profesionistas con visión humanista, éticos y con una visión que ha permitido el avance económico y social, así lo expresó el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, en la ceremonia de Homenaje a Maestros.

En su mensaje destacó que la UAA ha sido forjada con la fuerza y el empuje de sus académicos, pues gracias a la comunidad de profesores hoy la Autónoma de Aguascalientes amplía su prestigio, avanza por la senda de la evaluación, actualización, vinculación, y da pasos firmes hacia la internacionalización.

En las aulas, los estudiantes aprenden no sólo una profesión, sino valores trascendentes que permiten a la juventud una formación de ideas y pensamiento crítico que transforma a la sociedad, esto gracias a la entrega de los catedráticos.

Andrade Cervantes expresó que es fundamental seguir fortaleciendo la academia, para enseñar las ciencias con pertinencia y eficacia; para esparcir la libertad y el compromiso efectivo con la comunidad, para formar personas en la ética, la pluralidad, la tolerancia y el humanismo.

Finalmente agradeció a todos los profesores homenajeados por dedicar su vida a la enseñanza, el impulso a la educación de calidad y los valores humanistas.

En el evento, cerca de 200 profesores recibieron medallas y reconocimientos por sus años de servicio y trayectoria como docentes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; por lo que de manos de las autoridades universitarias, se entregaron las medallas Dr. José González Saracho, a quienes llegaron a los 10 años de servicio; la preseña Profa. Vicenta Trujillo, a los maestros con 15 años de trayectoria; la medalla Dr. Pedro de Alba, para aquellos que cumplieron 20 años dentro de la Institución; la preseña Dr. Jesús Díaz de León, a los de 25 años de trayectoria; y la medalla gob. Jesús Gómez Portugal, a los de 30 años de servicio.

Mientras que los profesores con 28, 32, 34, 36, 38, 40 y 42 años de trayectoria docentes recibieron un reconocimiento especial pro su entrega, dedicación y labor dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Dentro del evento, Francisco Javier Perales Durán, uno de los homenajeados fungió como orador oficial, y en nombre de los catedráticos habló sobre la Universidad como una institución clave en el desarrollo de la sociedad, mencionó que desde su creación la UAA ha logrado que 37

mil alumnos culminen sus estudios, gracias al esfuerzo académico de mil 925 maestros quienes actualmente desarrollan labores docentes en la Institución.

Expresó que es justo reconocer a la plantilla docente por la calidad de sus conocimientos, el dominio de las materias de su adscripción, capacidad didáctica, compromiso con la educación, lo que equivale a vocación por el magisterio y visión de una educación moderna, altamente vinculada con las necesidades sociales, logrando con ello conducir a la Universidad a ser una de las mejores del país.

Perales Duran sostuvo que el mejor reconocimiento es el que otorga la sociedad, pues ser catedrático de la UAA, es motivo de prestigio social, lo que compromete aún más a todos los integrantes del claustro académico para buscar la excelencia.

En el evento de homenaje a los profesores estuvieron presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno, Guillermo Pérez Hernández; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el presidente de la ACIUAA, Sergio Lucio Torales; así como integrantes de la H. Junta de Gobierno, Comisión Ejecutiva Universitaria, docentes y familiares de los homenajeados.

